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東郷町議会副議長 殿 

東郷町議会議員 

 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 
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 １ ハラスメント

の根絶を求めて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴  役場でのハラスメント根絶について 

ア 町長選への立候補を表明した後、町長 

は、まず役場職員と話すと表明された。そ

の目的などを説明されたい。 

イ 「職場におけるハラスメントの防止に関

する要綱」（町要綱）は、職員の就業環境が

害されていることをパワハラの要件とせ

ず、「事業主が職場における優越的な関係を

背景とした言動を起因とする問題に関して

雇用管理上講ずるべき措置等についての指

針」（パワハラ指針）よりも、「広くその他

のハラスメントも対象とした」（東郷町長の

ハラスメント事案に関する第三者委員会

「調査報告書」１０ページ）ものであるが、

町要綱への町長の評価を伺う。 

ウ 「しかし、東郷町要綱は、職員のハラス

メントを対象とするものであり、町長自身

のハラスメントについては、何の規制も存

在せず、相談する窓口もない」（同「調査報

告書」２６ページ）ことについて町長の考

えは。 

エ 同「調査報告書」は「相談窓口、苦情処

理委員会の設置等」（２７ページ）や「町の

外部の弁護士に委託して、苦情処理委員会

の設置、調査まで外部の弁護士が関与する

制度を設計」（２９ページ）などを、町長に

よるハラスメント事案への対応として提言

しているが、職場内でのあらゆるハラスメ

ントについての外部への相談体制を整備す

る考えはあるか。 

 

 

 

町長 

担当部長 

こう田 さとみ 

 

門 原 武 志 
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１５ 

日本共産党東郷町議員団 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 2 １５番 氏名 門 原 武 志 

 

オ 同「調査報告書」１７ページに「町長の

発言を契機に、町長室から退室し、退職し

た職員がいる」とあるが、前町長によるハ

ラスメント事案が原因で退職した職員、休

職した職員、降格された職員はいるか。 

  カ ハラスメント防止に関する条例を制定

することについての考えは。 

 

⑵  役場職員や議員によるハラスメントにつ

いて 

役場職員や議員によるハラスメントにつ

いて調査する考えはあるか。 

 

⑶  ハラスメント根絶を目指す東郷町実現を 

ア 住民や事業者に向けた啓発について伺

う。 

イ 町職員（当時）が、庁舎内のシステムを

使って役場職員にアンケートをし、その後

内容を公表したことは、職場環境を守ると

いう公益にかなった行動であり、処分や処

罰の対象にはなり得ないと考えられるが、

町長の考えは。 

 

２ 地域公共交通

について 

 

 

 

⑴  じゅんかい君について 

ア 運行台数と路線の見直しの予定はどのよ

うか。 

イ 年末年始の運行について実施する考えは

あるか。 

ウ 小中学生の登下校での利用についての現

状を伺う。 

町長 

担当部長 

 

  

 

⑵  路線バスもじゅんかい君と同じように高

齢者が無料で使えるように 

 「敬老パス」などで、じゅんかい君以外の

路線バスも高齢者が無料で利用できるよう

にしてはどうか。 

 

⑶  他自治体との連携について 

ア コミュニティバスの相互乗り入れを進め

ることへの考えは。 

イ 名鉄バスの利用促進について他自治体と

どのように協力していくか。 

 

 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 3 １５番 氏名 門 原 武 志 

  

⑷  バスターミナルの活用について 

パークアンドライドについての商業施設 

設置者との協議の進捗について伺う。  

 

⑸  タクシーについて 

ア デマンドタクシーには、タクシー利用客が

多い時間帯にはかなり前から予約しなけれ

ばならないとか、行きは予約できても終わる

時間がはっきりしない用事では帰りには予

約しにくいなどという問題点がある。これに

ついて町の考えは。 

イ 高齢者タクシー料金助成事業について 

   世帯に自家用車など交通手段を有する人

がいたり、同一敷地内又は隣地に自家用車を

有する親族がいたりする場合は対象外とさ

れている。そのような人がいても、昼間に仕

事などで出かけることが多いなど高齢者の

移動に自家用車が使うことが難しい場合は、

実情に応じて対象にしてはどうか。 

 

 

３ 給食費につい

て 

⑴  物価が高騰する中でも東郷町は公費投入

で給食費を値上げしていない。この考えに

変わりはないか。 

⑵  愛知県内でも学校給食費を無償化する自

治体が増えているが、町の考えは。 

 

町長 

教育長 

担当部長 

 ４ 保育について ⑴  民間移管について 

ア 南部保育園の民間移管について進捗状 

況を伺う。 

イ 太陽わごうこども園での不適切保育に関

する第三者委員会の報告書では、運営者の

募集でのプロポーザルについて町の責任を

指摘されている。町としての責任をどう認

識しているのか。 

 

⑵  保育士の処遇について 

ア 町立保育園の保育士に占める正規職員 

の割合はどのようか。 

イ 民間の保育園・認定こども園で保育に関

わる職員の雇用形態等の処遇について把握

しているか。 

町長 

担当部長 

 


